



ISSN L 3072-9645  
Número Especial

# Punto **EDUCATIVO**

Revista Científica Especializada en Ciencias de la Educación



Número Especial

**CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN**  
**“Educación y Escuela en la Era Digital:**  
**Tensiones, Desafíos y Perspectivas para los**  
**Sujetos Educativos”**



Portal de Revistas de la Universidad de Panamá

## **Editorial**

El presente número especial de nuestra revista constituye un valioso compendio de los aportes científicos presentados durante el congreso científico de 2024 desarrollado en el marco del programa de posgrado en educación. Este espacio de encuentro no solo permitió la socialización de investigaciones emergentes, sino que también evidenció la madurez progresiva de una comunidad académica comprometida con la generación de conocimiento pertinente y de calidad.

Cada artículo que integra este número refleja el esfuerzo, la dedicación y la rigurosidad de los autores, quienes asumieron el desafío de transformar sus trabajos de congreso en manuscritos científicos. Este tránsito de la comunicación oral o de póster hacia la escritura científica representa un paso fundamental en la formación de investigadores, pues implica estructurar ideas con claridad, sostener argumentos con evidencia y ajustarse a las normas de comunicación científica reconocidas internacionalmente.

Somos conscientes de que este esfuerzo exige perseverancia y disciplina. La redacción de un artículo científico no solo se limita a describir resultados; constituye, en realidad, un ejercicio de síntesis crítica, precisión en los conceptos y diálogo con la literatura vigente. Es también una oportunidad de crecimiento profesional que permite a los investigadores integrarse en las dinámicas editoriales propias de la comunidad científica global.

Invitamos a los autores a recibir este número especial no como un punto de llegada, sino como un peldaño intermedio en el camino hacia la publicación en revistas de alto impacto. Cada experiencia adquirida en este proceso; desde la preparación de resúmenes, la interacción con pares en el congreso y post congreso, hasta la elaboración de estos artículos—fortalece las competencias necesarias para afrontar con mayor seguridad los futuros retos de la escritura científica.

Desde la revista, reiteramos nuestro compromiso en acompañar el desarrollo de investigadores en formación y en consolidación, conscientes de que la excelencia científica no se logra de manera inmediata, sino a través de la constancia y la mejora continua. Reconocemos y agradecemos el entusiasmo de quienes han hecho posible este esfuerzo colectivo, y los animamos a seguir construyendo trayectorias de investigación sólidas y visibles en la comunidad científica internacional.

Este número es, en definitiva, testimonio de una apuesta formativa y de una comunidad académica en movimiento. Que sea también inspiración para continuar escribiendo, investigando y publicando, en la certeza de que cada avance individual contribuye al fortalecimiento colectivo de la ciencia que compartimos.

**Dr. Manuel Villero Pacheco**  
Editor Jefe